



Media: BERNAS

Hari: Sabtu

Tanggal: 30 Agustus 2008

Halaman: 1



DUTA FOTO

**SOSIALISASI**-- Ketua Teknis PMI Cabang Kota Yogyakarta Tun Yulianto saat memberikan penjelasan bulan dana PMI di Jogja TV belum lama ini

## Bulan Dana PMI Latih Warga Berderma

JOGJA-- Bulan dana PMI akan digelar selama 2 bulan, mulai pada pertengahan September dan akan berakhir pada November tahun ini. Ketua Teknis PMI Cabang Yogyakarta Tun Yulianto, sebagai salah satu koordinator penyelenggara bulan dana PMI mengutarakan program ini merupakan salah satu sumber dana PMI untuk melakukan kegiatan kemanusiaan yang dilakukan PMI.



"Harus diakui tanpa adanya bulan dana sebagai sumber dana PMI tidak dapat berbuat banyak untuk melakukan pelayanan kepada masyarakat. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk mencari dana dengan partisipasi masyarakat, karena penggunaan dana hasil bulan dana digunakan untuk operasional PMI kepada masyarakat," kata Tun Yulianto

>> KE HAL 3

Sambungan dari halaman 1

kepada Bernas Jogja kemarin. Asal sumber dana ini, lanjut Tun, berasal dari masyarakat yang secara sukarela menyumbangkan bantuannya baik berupa materi maupun non materi kepada PMI untuk kegiatan kemanusiaan.

Tak hanya pada bulan dana PMI saja, nantinya PMI juga akan menerima bantuan tiap bulan apa saja, karena tiap saat PMI terbuka bagi siapa saja yang ingin menyumbang untuk kemanusiaan. Ketua Bulan Dana PMI 2008 Kota Yogyakarta adalah Wakil Walikota Haryadi Sayuti.

Disebutkan anggaran dari bulan dana PMI ini nantinya akan digunakan untuk semua kegiatan kemanusiaan yang dilaku-

kan PMI Kota Yogya, seperti transfusi darah, Ambulans Servis, Retoring Family Link (penyatuan keluarga yang terpisah karena konflik dan bencana) serta pembinaan generasi muda melalui wadah PMR (SD-SMA) dan KSR (mahasiswa).

Sasaran dari bulan dana ini adalah masyarakat Yogya dan sekitarnya dengan cara menjual kupon seharga Rp 1.000 dan Rp 2.000.

"Namun penjualan kupon ini bukan seperti penjualan barang, melainkan memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk berpartisipasi dalam kegiatan kemanusiaan yang dilakukan PMI, juga ada dinner party bersama para pengusaha, yang merupakan segmen prospektif di bulan dana PMI," tambahnya. (vin/c8)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005